



茨木市立東中学校 生徒指導推進委員会  
生徒指導通信5号 令和2年6月5日  
文責：生徒指導主事 森山 聰

根気よく、主体的に学ぼう ~自分も周囲の人も大切にしよう~ 自分と向き合い、進路を切り開こう

## ～安心・安全のために～

コロナ感染症による緊急事態宣言により、3ヶ月間の学校休校があけ、まだ分散登校ですが本格的に学校が始まりましたが、どんなスタートがきれていますか？

今回の通信ではコロナへの安心・安全ではない2つの事についてふれているので、よく覚えておいてください。

### 1つ目に **水難事故に合わないよう**にすること

- ・体調が悪い時の遊泳はやめましょう
- ・子どもだけでの遊泳は非常に危険です。大人が必ず付いていきましょう。
- ・自分の泳力を過信したり、ふざけた遊びはやめましょう
- ・夏には大雨やゲリラ豪雨があります。急な鉄砲水などの危険もあるので情報をきちんと得ましょう。
- ・東中近くには安威川や淀川など大きな川があります、そこでも事故が起きています。川遊びはできるだけやめましょう。

### 2つ目に **夜遊びはしないこと**

実は『大阪府青少年健全育成条例第25条』によって決まっています。

内容は・・・

【保護者は通勤又は通学その他正当な理由がある場合を除き、16歳未満の者には午後8時から翌日午前4時までの間青少年を外出させないように努めなければなりません】 というものです。

また、特別な時に限って出かける時にも、保護者同伴とし午後10時までに帰宅する事も条例にはのっています。午後10時から午前4時までは、特別な事情がない限り、保護者同伴であってもお店に入る事はできませんので注意して下さい。

何より特に夜間出歩くことでの危険はたくさんあります。各ご家庭で門限などのルールを決めておくことが大切になりますので、よろしくお願いします。

## ～東中を支えるスタッフ紹介～

東中には教員以外に専門的な知識をもつスタッフがいます。  
紹介したいと思います・・・

### SC(スクールカウンセラー)

こんにちは！

スクールカウンセラーの黒田愛子（くろだあいこ）です。

中学生って、心が傷つきやすくて、傷つけやすい頃だなって思います。  
気持ちがいい時、どうしてるのかな？

本の世界に入り込む人もいるし、スポーツに集中する人もいるし、みんないろいろ。  
もやもやした時は 相談室に来て話してみませんか？

### SSW(スクールソーシャルワーカー)

はじめまして。今年度から東中に来ました、森永といいます。

生活面の相談に乗る仕事をしています。

好きな動物はネコ（家に3匹います）、趣味はドライブです。

学校に来ている日は少ないですが、見かけたら気軽に声をかけてください。皆さんと一緒に楽しい学校生活を過ごしたいと思います。よろしくお願ひします！



毎週火曜日が勤務日となっています。

生徒の皆さんはもちろん、保護者の方の相談もお受けします。子育てのこと、ご家庭でのお悩みなどありましたら、お気軽にご利用下さい。

事前予約が必要ですので、窓口は基本的に担任もしくは生徒指導主事（森山）になっておりますのでご連絡ください。